

Bonjour

Je viens, par cette lettre, exprimer mon avis DÉFAVORABLE à ce projet d'aménagement de la RD998 entre Cocurès et La Vernède.

Après consultation du dossier, et en tant qu'habitante de la commune de Bedouès Cocurès, je trouve les arguments invoqués non pertinents. Et insuffisants au regards des aspects négatifs que ces travaux vont amener.

Je souhaiterai que l'avis des habitants de la zone soit pris en considération bien avant d'en être à cette étape de la réalisation d'un tel projet.

Je souhaiterai que l'argent public serve oui, à la sécurité de la route, en aménageant des espaces pour les piétons et les vélos et en développant les transports en commun qui nous manquent tant ici.

Je souhaiterai que l'aménagement ne soit pas motivé par la circulation de touristes 3 mois par an, ni de SUV démesurément large.

Je suis DÉFAVORABLE à ce projet car il ne s'inscrit pas dans le paysage, dans le respect de la montagne, du cours de l'eau, dans le respect du vivant.

Ce projet est insensé, démesuré, et va mener à plus de pollution, plus d'accidents, plus de circulation, et je ne veux rien de tout ça.

Merci de mettre en place des projets d'avenir, responsable de l'environnement qui nous entoure, et cohérent, ce qui n'est pas du tout le cas de ce projet d'aménagement.

Marine Cama